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令和４年第 1回 

 

清瀬市まちづくり委員会議事要旨 

 

日  時：令和４年１月２１日午後６時から 

 

場  所：市役所 4階研修室 

 

出席委員：井澤委員、上村委員、有働委員、菊谷委員、小寺委員、佐合委員、 

佐々木委員、関委員、関根委員、田鹿委員、花岡委員、早坂委員、 

前川委員、増田委員、望月委員、山村委員、柳瀬委員 

オンラインによる出席：朝倉委員、大森委員 

 

事務局（企画部長、企画課長、市民協働係長、企画調整担当主査、 

市民協働係主事、企画調整担当主事） 

 

欠席委員：竹内委員 

 

 

＜配布資料＞ 

１ 令和４年第 1回 清瀬市まちづくり委員会次第 

２ 資料１：令和４年第１回清瀬市まちづくり委員会 

３ 資料２：委員会スケジュール・運営について 

４ 資料２（別紙）：これまでの提言一覧 

５ 資料３：清瀬市の施策説明の前に ＳＤＧｓを学んでみよう 

６ 資料４：第４次清瀬市長期総合計画 

 

１ 開会 

 

２ 統括監企画部長挨拶 

   

３ 委嘱状交付 

 

４ 自己紹介 

 

５ 委員長の選任 
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菊谷委員と関根委員立候補 

委員の互選により菊谷委員を委員長に選任 

 

６ 副委員長の選任 

 

 委員互選により関根委員を副委員長に選任 

 

７ 清瀬市まちづくり基本条例について 

 

 事務局より清瀬市まちづくり基本条例の構成について説明 

 

８ 委員会スケジュール及び運営の確認 

 

 事務局より委員会の年間スケジュール予定について説明 

委 員：委員会議の開催日程は決定しているのか。 

事務局：次第のその他で開催候補日をいくつかあげて委員の皆さんと確認しよ

うと考えていた。次回は２月１８日金曜日に開催予定である。 

委 員：学生等とのワークショップを予定しているとのことだがどんな形式な

のか。 

事務局：学生等を交えて、市の理想や現状などについて意見交換し今後、提言

に向けての参考としたいと考えている。 

 

 

９ ＳＤＧｓ１７目標について 

 

事務局より第４次清瀬市長期総合計画・実行計画に紐づかれているＳＤＧｓ 

の目標について説明する。 

 

１０ 第４次清瀬市長期総合計画・実行計画について～施策を学ぶ～ 

 

事務局より第４次清瀬市長期総合計画・実行計画についての見方等について 

説明する。。 

委 員：当日の資料が多いのであれば、事前にデータなどで送付していれば確 

認することも可能だ。 

委 員：説明が難しく感じた。再度学べる機会があるとよい。 

委 員：会議を進めていく中、担当部署に質問事項があった場合自ら聞きにい

ってもよいものか。また、提言を作成していくことになると思うがそ
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の担当部署からヒアリングなどは可能か。 

委員長：以前のまちづくり委員会では、担当部署からのヒアリングを行ってい

た。 

委 員：市のホームページや市民向けの資料から理解できないものは事務局に

質問ということでよいか。 

事務局：まずは、企画課事務局に問い合わせいただきたい。事務局から担当部

署へ投げかけ回答や資料提出を行い、不足がある場合などは担当部署

につなげていきたいと考える。 

委 員：委員会の時間の区切りはどうなっているのか。 

委員長：８時目途である。いくつか意見いただいた中分からない部分があった

のでは次回以降にも影響があると考え延長となっている。 

委 員：わからない点があれば事務局に聞くということでよいか。 

委員長：事務局へ問い合わせでよい。 

委 員：委員が見ていない施設、例えば多摩六都館などを実際に見ていただく

ことも必要と思う。 

委員長：委員全員で動くのも大変なので、小委員会などを設置し動いたことも

あった。施設など知らない場合見る機会をつくり、それぞれ感じてい

ただきご意見をだしていただければと思う。会議は１か月に１回なの

で、時間を合わせて実施できたらよい。質疑応答あれば事務局に連絡

し理解していただきながら次回に望んでもらいたらよい。興味あるこ

と含め、不明点、確認したいことなど内容はどんなものでもよいので

提出いただけたらよい。では最後に会議日程などについて事務局から

報告をお願いする。 

 

１１ その他 

今後の会議日程の確認及び委員報酬について説明。次回会議開催日２月１８日

（金）を確認した。 

委員長：来月は２月１８日となる。４月以降は第３木曜日としたいが会場等の

都合で変更もある。 

委 員：傍聴規程について、内容が市民参画とする上でどうかということもあ 

り検討していきたい。たくさんの方に傍聴していただき一緒に考えて 

いけたらよい。 

委員長：傍聴規程を見直すことを考えたいということでよいか。今後考える機

会作っていきたい。また、皆さんご意見などがあれば一週間後を目途

にご意見いただけたらよい。 

副委員長：今後、いただいた資料などを参考にして進めていきたい。本日はあ 

りがとうございました。 
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